CULTURA

La cultura, es el principal galardón, a que puede aspirar persona humana. Pues bien, siendo así: (por qué no nos afanamos en ello? Somos la mayoría indiferentes a la importancia que tiene la cultura.

Hay pueblos tan laboriosos, de los cuales, se ha llegado a afirmar, que no hay un ciudadano (desde el niño hasta el anciano más decrépito, lo mismo hombres que mujeres, y sin distinción de clases ni categorías sociales,) que se acueste sin haber leido unas páginas de un libro. Aquí faltan medios para realizarlo? No. Todos sabéis, que en la actualidad hay instaladas bibliotecas, que si no son prodigas en volúmenes, son lo suficiente abundantes, para poder entretener los ratos de ocio. ¡Familiarizaos con los libros! Es una base de cultura.

Por otra parte, al ser cultos, se hace una buena obra a la patria y a la humanidad. ¿Qué sería de los incultos, sin los cultos? En primer lugar, los cultos, pueden, por serlo, instruír a los incultos; luego, siendo esto una obra de caridad, ¿no se alaba a Dios, siendo cultos? Seamoslo

¡Cuán inmensa satisfacción se experimenta, al saber que a nuestros padres les agradan las acciones nuestras! Siendo así, ya que los padres de los incultos, sienten gran tristeza al reparar en las necedades de los hijos, ¡seamos cultos para satisfacer y tranquilizar a nuestros padres! Nuestros segundos padres, ¡nuestros venerables Profesores se esfuerzan en vano por inculcar a nuestras (ligeras por ser jóvenes) cabezas, que la cultura es el Sol de nuestras inteligencias!

Y por último, siendo cultos nosotros, (los hombres futuros), nuestra patria, florecera por ser de hombres cultos. (Seamos cultos por la Patria!

Antonio Alcolea Rios. (5°, eurso.)

EL AMOR GRANDE

-Mi amor, (por que lloras con lagrimas que arden?

Mujer, (por qué lloras? Tus ocultas penas el corazón parten.
¿Qué dolor te agita con esos sollozos que tienen que jumbres de herida paloma, en su tristura hoscos?
—¿A mí,-tú me quieres?
—Yo mucho, preciosa.
—Pues llora como yo, que no ha de ser grande amor que no llora.

J. Martinez Andrés (6.º curso.)

ANTENA

A MODO DE PRÓLOGO

A partir del próximo número, correspondiente a primeros de año, se comenzará la publicación en este periódico de interesantes artículos sobre «Radiotelefonía».

No guiándonos otro fin que el meramente instructivo. y con el fin de despertar la afición sobre tan interesante invento, quizá el más importante de cuantos ha hecho el genio humano los empezaremos a publicar el próximo número.

Como hemos dicho anteriormente no nos guía otro fin que el puramente educativo, esperando que los citados artículos serán del agrado de los alumnos.

Asímismo publicaremos, al final de cada artículo una sección titulada «Preguntas y repuestas», en la que contestaremos a cuantas preguntas nos hagan los estudiantes de este Centro y siempre que se refieran a «Radiotelefonía.»

Gratuitamente facilitaremos esquemas para la construcción de aparatos de galena, idem de lámparas, emisores, telégrafos, etc.

NOTA.—Como este artículo es bastante extenso y ante la imposibilidad de publicarlo en un solo número, nos veremos obligados (en la extensión que nos permita) a publicar un capitulo en cada número, estando comprendido en dicho artículo, todo cuanto interesa al aficionado, comenzando con una sucinta historia de la radio, receptores, emisores, y la moderna Televisión Trasmisión de fotografías y cine sonoro.

(Continuará en el próximo número).

HERMANOS CARRION.

(2.° y 5.° cursos.)

Movimiento de lectores en la Biblistena Escolar an el ago 1935 MESES DE OCTUBRE, NOVIEMBRE Y DICIEMBRE

									_	Lec	ectores	
Novelas escogidas										20		
Literat												
Libros	de	texte)	,							152	
ldem	id.	$\pm \mathrm{ile}$	sofi.	а,							28	
Idem	id.	Cie	ncia	s Fi	sic	o-(յու	mia	as		6	
Idem	id.	id.	Nat	ura	les.						14	
ldem	id.	id.	S_0	ciale	s.						2	
ldem	id.	His	toric	ı .							12	
Idem	id.	Geo	gra.	ſía.							4	
Idem	id.	$\mathbf{A}\mathbf{v}e$	ntu	ras.	•	•	•		•		10	
15 D'											280	

15 Diciembre 1935.

El Bibliotecario.